

Resúmenes Ponencias XII Congreso Bolivariano de la FILACP

Rejuvenecimiento facial y cervical.

.....

Dra. Verónica Gutierrez León
Cirugía Plástica y Reconstructiva
Medicina Estética

RESUMEN

El trabajo es para mostrar los beneficios de la combinación de procedimientos estéticos quirúrgicos y no quirúrgicos para lograr el rejuvenecimiento armónico de la cara y el cuello

Se estudiaron 5 pacientes en 1 año de marzo del 2018 a marzo de 2019 en la clínica Nuclear Santa Cruz, 4 femeninos y 1 masculino, entre 44 y 72 años, en todos los casos se realizaron tratamientos combinados (lifting de cara y cuello con Plicatura del SMAS, blefaroplastias, plasma rico en plaquetas, toxina botulínica tipo A).

Los resultados obtenidos fueron buenos, las complicaciones fueron menores por lo tanto podemos decir que la cara y el cuello desde el punto de vista estético-quirúrgico deben ser abordadas como una sola unidad, ya que la ausencia de tratamiento de alguno de sus componentes desluce el resultado final. Los tratamientos combinados quirúrgicos y médicos estéticos no invasivos son una herramienta a tener en cuenta a la hora de embellecer un rostro.